



ほほえみ便り

〒869-1115
熊本県菊池郡菊陽町沖野2丁目18番1号
TEL:096-292-3226 FAX:096-292-3227
<http://www.hikarino-sato.com/>
mail: info@hikarino-sato.com
発行元:陽かりの郷

平成29年度 陽かりの郷ご挨拶

熊本地震から一年が経ちました。思ってもみなかつた大地震で、大変な生活をされた方も多く、それぞれの思いとともに深く刻まれた災害であったと存じます。施設では大きな被害も無く無事に過ぎさせていただいているります。復興はまだですが、がんばろうとして、さらに考え直していきたいと感じています。

さて、三月に開設した『陽かりの郷式号館』『ヘルパーステーション』もお陰様で沢山の方にご利用いただいております。

本年度は、保育園との連携をこれまで以上に密に行い、組織全体の「一体感」を大切にしていきたいと思っています。

今年度もよろしくお願ひ致します。

四月から熊本銀行から出向で、きております森山健です。

近い将来転籍予定です。陽かりの郷様とは、開設時に携わった関係から今回のお出向となりました。

私の両親も、こちらに入所しており親子ともどもお世話になっております。趣味はスポーツが好きで特に野球が大好きです。しかし、おなかもてきて体型も変わりプレーする事はできず、観戦する事しかできませんが・・・

銀行で培った知識と経験を活かし裏方として陽かりの郷を支えて生きたいと思っております。

まだどうぞお気軽にお声かけ下さい。

まだ、分からぬことばかりですが、早く戦力になれるよう頑張りますので、宜しくお願ひ致します。

熊本地震から一年が経ちました。思ってもみなかつた大地震で、大変な生活をされた方も多く、それぞれの思いとともに深く刻まれた災害であったと存じます。施設では大きな被害も無く無事に過ぎさせていただいているります。復興はまだですが、がんばろうとして、さらには考え直していきたいと感じています。

熊本の言葉と共に、施設内でも災害時の対応について、さらに考え直していきたいと感じています。

さあ、三月に開設した『陽かりの郷式号館』『ヘルパーステーション』もお陰様で沢山の方にご利用いただいております。

本年度は、保育園との連携をこれまで以上に密に行い、組織全体の「一体感」を大切にしていきたいと想っています。

今年度もよろしくお願ひ致します。

代表取締役 大久保 謙

ケアマネージャー 水上 美貴

作業療法士 井上 苍衣

新年度が始まり、新緑まぶしい季節となりましたが皆様いかがお過ごしでしょうか。式号館の開設に伴い、相談部も新体制となりました。まだ力不足な部分もあり皆様にご迷惑おかけしている部分も多々あるかと思います。日頃より、皆様のご理解とご協力感謝しております。今年度は皆様が今できること「やりたいこと」に着目したケアプラン作成を行い、行事や外出企画を充実させていきたいと考えております。ご入所者様はもちろん、ご家族様からも「こんなことをやってみたい」等、ご要望を伺いながら、これから的生活をより豊かに、心地良く過ごしていただけるよう支援していきたいと思います。

皆様から安心、信頼できる相談窓口として相馬相談員と一緒に努力してまいります。今年度もどうぞよろしくお願いします。

専務 森山 健

二階フロアーリーダー 安藤 水香

三階フロアーリーダー 熊迫 貴子

早いもので、新年度がスタートし一ヶ月が過ぎました。今年度は昨年出来なかった「ランチバイキング」・「出レクリエーション」・「幼老連携」等、イベントや保育園の園児との交流をもっと増やし少しでも入居者様に喜んで頂ける事を企画し、実施できればと考えています。

また、陽かりの郷「介護理念」に基づき、入居者様・ご家族様に信頼して頂けるような信頼関係の構築に努めて参ります。

ご面会の際など、フロアーア職員に気軽に声かけ下さい。他部署とも連携を図り、介護・看護一丸となり精進して参ります。

今年度もどうぞ宜しくお願ひ致します。

陽かりの郷「介護理念」

一、私達は、『アイコンタクト』『手と手の触れ合い』『適切なコミュニケーション』を大切にし信頼関係を築きます。

一、私達は、入居者の皆様へ人生の先輩として、敬意をはらい日々介護に努めます。

施設長 江口 弘希

花束

栄養課 管理栄養士

松村 潤沙

花束

《～6月の行事予定～》

- ・お誕生日会
- ・アレンジフラワー
- ・音楽療法
- ・化粧療法
- ・七夕飾り
- ・映画の日
- ・げんき保育園交流

『編集後記』

急に気温が高い日もあるば、肌寒く感じる日もあります。体調管理が難しく、風邪をひいていらっしゃる方も多く、とが厨房スタッフ一同嬉しさです。味はもちろん見た目もおいしい食事作りを目指していきます。

『栄養満点』・『健康増進』・『笑顔溢れる時間』となるよう努めてまいりますのでよろしくお願ひ致します。

陽かりの郷でのリハビリが開始し、半年が経とうとしています。毎日、各階での体操や、必要な方への歩行訓練・筋力訓練などを個別訓練にて実施しています。リハビリを楽しみにしてくださる方、よくなつた!と喜んでくださる方もおられ、私自身も大変嬉しい思います。入居者様同士でも励ましあい、声を掛け合いたいながらとても良い雰囲気でリハビリに取り組まれていらつしやいま

す。高齢になると体力や筋力、運動機能等の著しい向上になります。いくつになっても目標歩けるようになりたい、○○へ行きました。が、入居者様の生活がより良いものとなるよう日々のリハビリをコツコツと行っていきたいと思います。いくつになっても目標歩けるようになります。今年度もどうぞよろしくなることがありましたら井上までお申し付けください。

今年度もどうぞ宜しくお願ひ致します。